



Lunes, 04 de marzo 2024

Ministerio de Defensa Nacional

<p>AGENDA DE MEDIOS LUNES 4 DE MARZO DE 2024</p> <p>GIAN CARLO LOFFREDO RENDÓN MINISTRO DE DEFENSA NACIONAL</p>	<p>@DefensaEc #AgendaDeMedios Gian Carlo Loffredo - Ministro de Defensa Nacional Lunes, 3 de marzo: →07h20 @radio_sucres700 700 AM →08h30 @radiocentroec 101.3 FM ¡Los esperamos! 📞 Ver más</p>
<p>Tema: Operación Solidaria "Uniendo Fuerzas". Radio Sucre, 700 AM Programa: Con Usted Radio Centro, 101.3 FM Programa: Punto de Orden</p>	<p>@DefensaEc →#AIDía Conoce las operaciones militares que las @FFAAECUADOR han realizado: 🔸#Carchi Decomiso de 55 galones de diesel y 350 galones de gasolina. 🔸#JulioAndrade Decomiso de 53 bloques de SCSF. 🔸#Orellana Decomiso de armas de fuego, municiones y aparatos tecnológicos. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡El país y su gente, le rinde honores a nuestros soldados de las @FFAAECUADOR! ¡La @ligapro agradece la gran labor de los soldados efectuada durante el Estado de Excepción. ☐ ¡En el aire, en el mar y en la tierra, defenderte hasta airoso morir! 🇪🇨 Ver más</p>

Seguridad y Defensa

	<p>Orellana: Fuerzas Armadas decomisaron armas y municiones. El Telégrafo. Las Fuerzas Armadas del Ecuador (FF.AA.) informaron, a través de sus cuentas oficiales, que, gracias a información proporcionada por inteligencia militar, localizaron una vivienda en la que se almacenaba armas de fuego y municiones de diferentes calibres. Ver más</p>
--	---

Lunes, 04 de marzo 2024

	<p>Decomisan más de 100 kilos de cocaína entre cajas de banano con destino a Bélgica. La Hora. Más de cien kilos de cocaína fueron decomisados en Ecuador dentro de un cargamento de banano que tenía como destino Bélgica, según informó este domingo la Policía Nacional en un comunicado. Ver más</p>
	<p>Alcalde de Durán pide activar mesa de seguridad tras dos hechos violentos registrados este domingo. El Universo. “Hago un llamando a la Gobernación del Guayas @goberguayasec: que active una mesa de seguridad que permita revisar las acciones que se estén implementando contra el aumento de la violencia”, indicó Chonillo. Ver más</p>
	<p>La delincuencia pretende instalar el secuestro extorsivo en Azuay. Expreso. Febrero cerró con tres supuestos casos de secuestros ocurridos en la provincia de Azuay que están siendo investigados por la Policía Nacional a través de su Unidad Antisecuestros (Unase) Ver más</p>
	<p>Decomisan explosivos utilizados para minería ilegal en varias provincias. La Hora. En total, se decomisaron dos maquinarias, 126 envolturas de dinamita y 700 metros de mecha lenta, entre otros elementos, como parte de los esfuerzos para combatir este tipo de actividades ilegales. Ver más</p>
	<p>Crímenes, secuestros y extorsiones persiste en Los Ríos. La Hora. En los cantones de Valencia, Quevedo, Buena Fe, Mocache y Vinces, elementos del grupo de Fuerzas Especiales #26 Cenepa continúan llevando a cabo operativos denominados “Camex”, los cuales consisten en el decomiso de armas de fuego o letales en las vías de acceso y salida, así como en los sectores críticos urbanos, marginales y rurales de estos territorios. Ver más</p>



Lunes, 04 de marzo 2024



Intervención carcelaria continuará en Santo Domingo. La Hora.

A pesar de que esta cárcel se clasifica como de mediana peligrosidad, las fuerzas del orden no bajan la guardia. Recientemente, miembros de las Fuerzas Armadas y la Policía Nacional han retomado el control.

[Ver más](#)

Coyuntura



Excomandante Tannya Varela se excusa de asistir a la Comisión de Fiscalización de la Asamblea. El Universo.

Además de Tannya Varela, la Comisión de Fiscalización convocó a dos generales de la Policía en servicio pasivo y al actual comandante de la Policía.

[Ver más](#)



Sitios turísticos de Galápagos siguen abiertos pese a proceso eruptivo en la isla Fernandina. El Universo.

El Ministerio del Ambiente informó este domingo, 3 de marzo, que, ante el proceso eruptivo registrado en la isla Fernandina, en Galápagos, los sitios de visita de la isla se mantienen abiertos ya que “este fenómeno no representa una amenaza para el turismo”.

[Ver más](#)



Solicitud de Ecuador a México sobre Glas podría generar más tensiones. Expreso.

El 1 de marzo se conoció que la Cancillería de Ecuador solicitó el consentimiento del jefe de la misión diplomática mexicana para que las fuerzas del orden de Ecuador ingresen a los locales de la misión y cumplan con la captura de Glas Espinel, dispuesta por la Corte Nacional de Justicia.

[Ver más](#)



Fuertes lluvias causan derrumbes y aíslan a más de 2.000 familias en Chimborazo. Expreso.

El temporal en el cantón Chunchi, sur de la provincia de Chimborazo, ha dejado graves consecuencias para las comunidades locales. Más de 2.000 familias se encuentran afectadas y 14 comunidades están incomunicadas debido a los estragos causados por las precipitaciones.

[Ver más](#)

Lunes, 04 de marzo 2024

	<p>La UE celebrará conferencia para enfrentar inseguridad de Ecuador. Expreso. La Unión Europea (UE) organizará esta próxima semana junto al Gobierno de Ecuador la segunda Conferencia Internacional de Consenso sobre Seguridad Penitenciaria y Ciudadana, un espacio de diálogo entre los diferentes actores sociales para acordar soluciones a la crisis de violencia e inseguridad causada por el crimen organizado. Ver más</p>
	<p>Noboa y Salazar participarán en Conferencia sobre seguridad penitenciaria. Primicias. Los temas de discusión se centrarán en la actualización del marco jurídico y la relación entre el poder judicial. También la administración penitenciaria, incluyendo la clasificación y separación de los presos según su verdadero nivel de peligrosidad. Ver más</p>

Opinión

	<p>Dios salve al Ecuador. El Universo. Ni el malhadado feriado bancario, donde unos cuantos se convirtieron en millonarios y huyeron o se quedaron en el país, causará un estado de devastación, como si una bomba nuclear cayera sobre nuestro territorio, sin que nadie nos proteja, ni aun con el apoyo de las Fuerzas Armadas juntas, ni contar con refugios apropiados. Ver más</p>
	<p>Cultura de seguridad. Paco Moncayo Gallegos. La Hora. El Ministerio de Defensa, con la Universidad de las Fuerzas Armadas y su Centro de Estudios y Pensamiento Estratégico, junto con el Centro de Estudios Hemisféricos para estudios de la Defensa, desarrollaron en la semana anterior, el II Congreso Internacional de Seguridad sobre Crimen Organizado Transnacional en el que participaron reconocidos especialistas nacionales e internacionales con importantes contribuciones sobre la temática del evento. Ver más</p>
	<p>Ola migratoria. Franklin Barriga López. La Hora. Datos del Instituto Nacional de Estadística y Censos (INEC) dan a conocer que en Ecuador existe una nueva ola migratoria, similar a la que hubo en 1999 y en el 2000, por efecto del feriado bancario, de ingrato e hiriente recuerdo. Ver más</p>



Lunes, 04 de marzo 2024

Radio y Televisión

	<p>Las Fuerzas Armadas realizan operativos en las cárceles para evitar el ingreso de artículos prohibidos. Ecuavisa</p>
	<p>Las Fuerzas Armadas detectaron un campamento armado en Orellana. TC Televisión</p>
	<p>Autoridades piden al gobierno maquinaria decomisada para reparar carreteras. Mención FF.AA. Teleamazonas</p>
	<p>Cárcel de Bahía. Mención FF.AA. Teleamazonas</p>